

Témoignages de consommateurs

Ne jamais commencer, c'est le mieux.....

Par [Profil supprimé](#) Posté le 12/09/2019 à 11:46

Bonjour,

Il y a plus de 6 ans un jour je parlais de drogues avec mon mari mais particulièrement des champignons hallucinogènes. Lorsqu'il me racontait ses expériences (champi, cocaine, ecsta, canna), j'avais tellement envie d'avoir aussi "une expérience" comme cela car je n'avais jamais touché à aucune drogue. Mon mari est encore consommateur régulier de cannabis.

puis j'ai commencé à taper le mot "champignons hallucinogènes" sur internet et je suis tombé sur des explications, puis des sites qui mettaient en vente libre ce genre de produit. j'ai vite eu envie d'en commander, pour "tester", ce que j'ai fait. Au début j'avais un peu peur, puis une prise pendant une soirée et j'ai adorée ce qui se produisait. Puis un deuxième week end recommandés, puis un autre....c'était devenu un genre de loisirs au lieu de sortir ou faire autre chose.

Et un jour, mon mari est revenu du travail avec un air bizarre, dents qui claquaient....de là, nous avons commencés la MDMA...il a une fréquentation au travail qui peut se procurer divers produits (MD, C, Canna...). De là, j'ai goûté cela et j'ai aimé aussi. Donc parfois on faisait un week end champi, un autre MD, à peu près une ou deux fois par mois.

Puis un jour, est arrivé la cocaïne par une autre connaissance et on en a pris vraiment de temps en temps....

Également sur le site des champignons, il y avait diverses pillules et des LSD.....qu'on a essayé, de manière espacé....et le tout a duré 2 ans. Jusqu'à ce qu'on ait un projet bébé et on avait tout arrêté!

Ma fille est arrivée en 2014, et un an après, nous avons recommencé à prendre de la MD et cocaine par intermittence et je me suis rendue compte que cela devenait vraiment un vice. J'ai voulu espacer de plusieurs mois mais après deux ou 3 mois cela devient très dur car on en rêve et on a une forte envie...dans mon cas, de la MD! j'y pensais très souvent et je voulais souvent en demander à mon mari qu'il aille en demander mais je n'osais pas et quand il en ramenait, j'étais contente en fait....

Il y a quelques jours, on a fait la fête le week end avec de la Cocaine mais ce n'était pas comme d'habitude, j'ai ensuite eu le lendemain mal à la tête, nausée, vertiges, sautes d'humeur, et je voulais juste dormir....ce qui m'étais déjà arrivé avant mais beaucoup moins que cela....j'ai maintenant une forte pression à la tête et encore des vertiges au bout de 5 jours et je ne trouve vraiment pas cela normal. Mon cœur s'emballe lorsque je fais un effort ou lorsque je m'énerve et je me sens bizarre, je ne suis plus moi....et mon mari n'est pas comme cela, juste le ventre qui tourne un peu...Cette mauvaise expérience de descente me fais maintenant très très peur, ça

m'angoisse encore plus, en plus d'être angoissée de l'après descente...j'espère vite redevenir moi-même.

Et aussi, avant de faire la fête ce week end, j'hésitais à "reprendre" à nouveau, mais maintenant, je ne prendrai vraiment plus rien c'est sûr! je veux être libre, réfléchir normalement, marcher normalement, je veux retrouver mon corps normal et être en santé pour voir mes enfants grandir. Je me rends compte que l'on joue avec notre santé et que nous ne sommes pas seul. Mon mari fume toujours et avait un peu bu à nouveau depuis le week end, mais depuis que j'ai commencé à l'alerter avec des articles que j'ai lu et mon état de santé qui ne s'améliore pas, ça l'a calmé je pense aussi, mais c'est très dur pour lui de ne rien boire maintenant car la cocaine enchaîne sur l'alcool....

Si vous êtes comme moi, et que vous êtes tombé dedans petit à petit, que vous pensez que c'est occasionnel mais qu'en fait quand vous en prenez vous aimez cela...arrêtez tout de suite avant d'être trop accros.....